



**François Zumbiehl**

Director de Cultura y Comunicación

UNION LATINA

La Unión Latina, organización intergubernamental que reúne 35 Estados, tiene como objetivo promover la identidad cultural de los países latinos, fomentar intercambios culturales entre ellos, promocionar los estudios de lenguas y la terminología.

En este marco, la Unión Latina, a través de la Dirección de cultura y comunicación, ha planificado la realización del I Encuentro Internacional sobre el Barroco Andino de manera conjunta con el Viceministerio de Cultura de Bolivia, para lograr un espacio que permita a renombrados expertos en la materia den a conocer sus investigaciones en las variadas temáticas del barroco, y que ahora, a través de estas actas, se difunden en su mayor amplitud.

Creemos que el factor de integración es otro punto importante en Encuentros de esta naturaleza, pues permite un mayor acercamiento entre los especialistas que generan intercambio de ideas y criterios que enriquecen más la finalidad del Encuentro.

Agradecemos de manera especial al Viceministerio de Cultura a través de la Sra. Maria Isabel Alvarez Plata, a la Embajada Real de los Países Bajos que ha contribuido muy positivamente a este fin, así como a la Embajada de España y al Centro de Formación Española y a las Embajadas de México, Colombia y APAC.

Un reconocimiento especial a los expertos de Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia, Venezuela, España, México, Argentina y Chile, sin cuya participación no hubiésemos logrado el éxito alcanzado.